

Diario de ALCOBENDAS

Pluralidad pese a todo

[Inicio](#) [Kit Digital](#) [Contacto](#)

Manu Rodríguez

La alcaldesa de Alcobendas recibe a la actriz Karla Sofía Gascón

La actriz nacida en Alcobendas ha sido recientemente galardonada en el prestigioso Festival de Cannes



La alcaldesa de Alcobendas, Rocío García, ha recibido a la actriz Karla Sofía Gascón, recientemente galardonada como Mejor Actriz en el Festival de Cannes 2024. García expresó su orgullo a través de Twitter, destacando el talento reconocido internacionalmente de Gascón: **"Es todo un orgullo que nuestra ciudad cuente con talento reconocido internacionalmente"**.

Karla Sofía Gascón, nacida en Alcobendas, ha sido aclamada por su actuación en la película 'Emilia Pérez'. Este film, arriesgado y ambicioso, narra la historia de una abogada que termina trabajando para el jefe de un cártel mexicano, quien desea cambiar de sexo para convertirse en la mujer que siempre ha soñado ser y desaparecer con dinero sin dejar rastro. Gascón compartió reconocimiento con sus compañeras de reparto Zoe Saldaña, Selena Gómez y Adriana Paz.

A sus 52 años, Gascón posee una amplia trayectoria en la actuación. En España, es conocida por sus papeles en series como 'El súper', 'El pasado es mañana' y 'Calle nueva'. No obstante, ha sido en México donde ha alcanzado mayor notoriedad con participaciones en éxitos como 'Nosotros los nobles', 'Rebelde', 'Corazón salvaje',

7/6/24, 8:51

La alcaldesa de Alcobendas recibe a la actriz Karla Sofía Gascón

'Llena de amor' y 'El señor de los cielos'. Además, fue concursante en el programa culinario MasterChef Celebrity y autora de un libro. Gascón ha hablado abiertamente sobre su transición, iniciada en 2018, continuando su carrera con gran éxito y reconocimiento.

